

月間三賞受賞者

<努力賞>

酒井 真希さん…朝礼時に週番で出席をとる時、友達の名前を言えるようになってきました。
 栄 徹さん…自分でやりたいことを行動で伝えることが増えました。
 重村 朋哉さん…昼食後に食器の下膳を頑張りました。
 清正 倫太郎さん…クリスマス会で勇気を振り絞って歌うことができました。
 碩 友美さん…ウォーキングなどの運動に取り組むことができました。
 中田 茂代さん…フレンドでの洗濯物干しや畳みを頑張りました。
 藤島 亜由美さん…日中、布団を掛けずに過ごすことや声掛けで足を下ろして座ることができています。
 渡 幸子さん…食事の下膳を自主的に取り組みました。
 生野 由子さん・東條 和三さん・永田 三十六さん
 西 順子さん・森山 麻李亜さん
 …ストックヤードで沢山のペットボトルの処理作業を集中して取り組みました。

<親切賞>

龍田 光保乃さん…友達の動きを職員に伝えてくれました。
 徳 朋裕さん…入浴の時、友達のシャンプーなどを準備してくれました。
 皆田 綾子さん・用 得美さん
 …洗濯が終わったことを教えてくれました。

<奉仕賞>

森山 真智代さん…行事の為に折り紙で飾りを作ってくれました。
 岩切 正さん・宝田 元気さん
 …ほうきとちりとりを使って、散髪後の掃除を手伝ってくれました。
 圓 初代さん・酒井 真希さん…食事の準備を手伝っています。



愛の浜園感謝祭

12月22日(日)に、愛の浜園感謝祭を開催しました。当日は風が強く、時々雨も降る悪天候でしたが、多くの方に来場していただき、とても嬉しく思いました。今年も他事業所(Authentic、まんまる、ライトハウス、スターズ)の方々が販売やエア遊具で参加、また、奄美看護福祉専門学校介護福祉学科の3年生も舞台発表や販売手伝い等、準備から片付けまで手伝ってくださり、感謝祭を盛り上げてくださいました。

今年は初めてステージを準備し、歌や踊りの披露もあり、会場に花を添えていただきました。愛の浜園創立40周年の時から始めた感謝祭。コロナの影響でできなかった年もありますが、今年で10年目。地域の皆さんへの感謝を込めて始めた感謝祭。今も想いは変わりませんが、参加して下さった皆さん、来場して下さった皆さんへの感謝が溢れる日となりました。来年は、できればもう少し暖かい時期に…さらに盛り上がる感謝祭にしたいと思います。楽しみにしてください。(記事:富田)



いろいろな商品がそろっていたよ!

たくさんの方々が舞台上立って歌や踊りを披露くれました。

夢来夢来感謝祭&すまいる音楽祭

2024年は、愛の浜園創立50周年。私にとっても記憶に残る年となりました。11月の式典もそうですが、なにより、愛の浜園ジャンベ隊の復活の年となりました。感染症での自粛期間中は、なかなか活動する事ができずにジャンベ隊メンバーにも楽しみを作ってあげられない悔しい思いをしてきました。そのような時期を乗り越え、12月1日(日)夢来夢来さんの感謝祭、12月14日(土)指定福祉サービス事業所すまいるさんの音楽祭に立て続けに参加してきました。久々で緊張している方もいましたが、積み上げてきた成果を披露し、喜んでくださるお客さんの様子を見ながら、ジャンベ隊メンバーの自信に繋がったのではないかと感じています。どんどんオファーをください! コラボも大歓迎! 夢は鹿児島出張です! 皆さんと音楽でまた繋がりを深めたいという思いを持って、ジャンベ隊結成6年目、温かく見守って頂けたら嬉しいです。(記事:屋園)



他の事業所の感謝祭でもジャンベを演奏してきたよ!

